

22/08/2024

## **Fiscal Martinson expone sobre litigación en Argentina**

El pasado 15 de agosto el Fiscal Jefe de Curacaví, **Paul Martinson**, fue invitado como experto internacional a un seminario en la Provincia de Salta, República Argentina, en el cual se buscaba capacitar e instruir a funcionarios del Ministerio Público Fiscal del país trasandino, sobre cómo abordar una litigación en juicios por crimen organizado.



A esta charla asistieron las autoridades organizadoras del seminario, tales como, el Fiscal Coordinador del Distrito Salta, **Eduardo Villalba** y la representante experta de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito en Argentina (UNODC), **Clarisa Fuentes**. Además, también comparecieron como audiencia fiscales, jueces y defensores de la jurisdicción de las provincias de Salta y Mendoza.

En su presentación, el Fiscal Martinson expuso junto a el Juez del Tribunal Oral de Mendoza, **Ramiro Salazar**, ambos como expertos en delitos por crimen organizado, tenía como fin, capacitar a la audiencia a través de una simulación de juicios orales, exponiendo sobre las propuestas fácticas, la organización de una audiencia previa a un juicio oral y la construcción de las teorías del caso.

La presentación del Fiscal Martinson y el seminario tiene como contexto que, en Argentina, en el año 2019, se efectuó una reforma al Código Procesal Penal, decidiendo implementar un sistema parecido al de Chile, explicó el Fiscal Jefe de Curacaví. Hasta ahora, la reforma ha sido implementado en provincias como Salta y Mendoza.